



# しおかぜ



よこはましりつうしおだしょうがっこう  
横浜市立潮田小学校  
2022年9月29日

## あ・り・が・と・う

こうちょう こいすみ ひろし  
校長 小泉 博史

「潮田小の6年生の児童3人と他校の6年生1人が、熱中症の女性を助けてくれた。」と鶴見警察署生活安全課の方が本校を訪れ教えてくれました。6年生4人は8月27日（土）の野球の練習後の帰り道で、道路で苦しんでいる女性に気が付いた4人は声をかけ、ペットボトルを買って渡したり、クーラーに連絡をしたりするなど協力して対応しました。また、警察が来るまでそばにいてあげたそうです。その女性や警察から、子どもたちに感謝の気持ちを伝えたいということで、警察署長より感謝状が送られました。

私はこれこそ、「友だち・人」「潮田大好き」につながる立派な行動だと思い、とても嬉しくなりました。まさに最上級生として手本となる姿です。朝会とお昼の放送でこの行動について全校に知らせました。

学校では毎日、職員室アシスタントが教室の消毒を行っています。休み時間に1年生の教室の前を職員室アシスタントが歩いていると「いつも教室の消毒をしてくれてありがとうございます。」と1年生の児童が言葉と共にお辞儀をしたというのです。職員室



神奈川テレビのニュースで放映されました。

アシスタントは、感謝の気持ちを伝えてくれたその1年生の行動に感心するとともに、とても嬉しい気持ちになったそうです。その他にも教室を回っていると、子どもたちが友だちに「ありがとう。」と感謝の気持ちを伝え合っている場面をよく目にします。そのたびに温かい気持ちになります。

ご家庭でも、子どもたちが感謝する場面がたくさんあると思います。特別にしてもらったことはもちろん、当たり前のことについても「ありがとう。」という言葉伝えることで感謝の気持ちも育ちます。また、おうちの人からも子どもに「ありがとう。」とたくさん伝えてほしいです。ご家庭で育んでいただいた感謝の気持ちは、子どもたちの行動として表れます。学校や地域の中できっと子どもたちは「ありがとう。」を伝え、「ありがとう。」と言われる行動をとってくれると思います。

挨拶と共に、「ありがとう。」がたくさん交わされる、家庭・学校・地域って素敵だと思います。